

Le Belize envoie des dons pour les personnes touchées par l'ouragan Ian



La Havane, 28 déc. (RHC) Un conteneur de 20 pieds a été envoyé de Belize à Cuba avec des dons destinés aux personnes touchées par l'ouragan Ian, qui a causé de gros dégâts dans l'ouest de l'île après son passage le 27 septembre dernier.

Selon la nouvelles récemment publiée par le site web du ministère cubain des affaires étrangères, l'envoi a été coordonné par l'Association de solidarité pour Cuba, suite à une initiative des amis de l'île.

La cargaison contient des vivres, des vêtements, des médicaments et des matériaux pour le secteur de la construction fournis par les membres de la mission d'État cubaine à Belmopan.

L'ambassade de Cuba dans la nation centraméricaine a exprimé sa gratitude pour cette contribution, qui contribuera à la reprise après l'impact dévastateur de l'ouragan Ian, et a souligné que cette initiative ratifie les liens d'amitié entre les peuples du Belize et de Cuba.

Source Radio reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/309091-le-belize-envoie-des-dons-pour-les-personnes-touchees-par-louragan-ian>



Radio Habana Cuba